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令和４年  第 １４回 教 育 委 員 会  会 議 録  

招集年月日    令和４年１１月７日 

 招 集 場 所   日南町役場  第２会議室 

開    会   午後１時３０分    教育長宣告  

出 席 委 員  青戸教育長  中村教育委員   西村卓也教育委員  山脇教育委員  西村彰滋教育委員   

欠 席 委 員  なし 

   議    案 

 

第 37 号   令和４年度日南町教育費１１月補正（第５号）予算について  

 

 

議 事 日 程  

議      事          の      経      過 

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

 

 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

教育委員  

事務局 

 

 

教育委員  

教育委員  

事務局 

 

それでは、第１４回教育委員会を開会します。  

 

 

※資料により内容説明  

ここまでで何かご質問はあるか  

１０月７日のいじめ不登校対策連携会議で何か今までと変更点があればお伺いしたい。  

生徒指導提要が秋に改定されるのに合わせた確認、検討を行った。特に子どもたちがなぜ（いじめ・不

登校等の）そういった行動に移るのか、背景についての見立てを立てる事について重点的に協議した。

今後、学校現場にフィードバックしていく。  

承知した。  

１０月８日の婚活イベントはどの程度参加者があったか。  

男女１０名ずつの募集に対して男性１０名女性１１名の参加。男性は全員が日南町在住、女性は中四国

を中心に東京からの参加者もあった。  
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日程第１  

議案第３７号 

 

 

 

 

協議・報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員  

 

教育長 

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員  

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育委員  

 

教育委員  

 

 

教育長 

教育委員  

良い結果だったようでなにより。  

 

議事録署名は西村彰滋委員  

 

日程第１  議案第３７号  令和４年度日南町教育費１１月補正（第５号）予算について  

※資料により内容説明  

議案第３７号  令和４年度日南町教育費１１月補正（第５号）予算について  承認をいただけるか。  

異議なし。  

 

 

○学校給食費について  

教育委員会としてどういった方向性で向かっていくのか、委員の皆さまのご意見を伺いながらまとめた

い。 

先ごろ PTA 役員会に参加した際、ほとんどの保護者からは「子どもの食べるものについては親が負担す

るべき」という話をお伺いした。総合教育会議での委員の皆さまのご意見と共通した認識を持っておら

れる。ただ、「苦しい」「困っている」という保護者に対しての補助は必要であると考えている。  

就学援助を受けておられる世帯が日野郡、特に本町では少ない。そういった制度があることを周知し、

申し込める環境を整えていかなければと思う。  

就学援助制度に係る収入基準について、何年も見直しがされていないのではないかと思う。収入基準に

ついて検討する必要があると考える。  

私の個人的な考えとしては、自己負担の継続が妥当と考えている。町が全額負担するとして今後維持し

続けることができるかどうかという問題も考えなければならない。情報収集をされてから決断されては

どうか。  

財源がひとつ大きな問題ではあるということは理解している。  

「日南町は子どもを大切にしている」ということをアピールするのであれば、それを全面に出した形で
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教育委員  

 

 

教育長 

教育委員  

 

教育委員  

 

 

教育長  

教育委員  

 

 

事務局 

 

 

 

事務局  

 

 

 

教育委員  

 

事務局  

給食費を無償化するというのはありだと思う。  

子どもの教育にはお金を惜しんでほしくはない。日南町の教育はこう考えていてここにお金をかける、

そこが給食費であるということなら異存はないが、子どもたちを育てるために SSW さんやカウンセラー

さん、医療方面にお金をかけていただきたいと考えている。  

どこに投資するのかというところについては今後も議論していかなくてはいけない。  

給食費の無償化をして日南町に（移住して）来る方がどれだけ増えるのか、どれだけ魅力を感じるのか

というとそこではないと思う。  

日南病院の小児科が週１回しか診療していない。給食費以外にも充実させた方がいい項目はたくさんあ

る。小さいお子さんをお持ちの方は一番近くても日野病院に行かなくてはいけないので、医療の整備に

も力を入れてほしい。全体的に見て優先順位を考える必要があると考える。  

他にご意見はあるか。  

特にない。  

 

○いじめ・不登校について【非公開】  

※資料により内容説明  

 

◎事務局より  

○幼児・学校教育室  

・小学校では郡音楽祭、中学校では文化祭があった。どちらも一般の観覧はなかったが児童生徒共に一

生懸命に練習に取り組み成果を発揮した。他学年間で練習を見合う場を設け、自己効力感が生まれたの

ではないかと思う。  

・先日開催された県スポレクに男子ソフトテニス部が江府町との合同チームで出場し、県４位になった。 

小中学校が HP に写真を掲載されているが、できれば動画の状態でも HP に掲載いただければと思う。こ

こ数年学校行事を見ることができていないので、ぜひ児童生徒の活動の様子を見たい。  

学校に伝える。  
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事務局 

 

 

教育委員  

事務局 

 

教育委員  

事務局 

 

 

 

 

教育委員  

教育委員  

教育委員  

教育委員  

教育委員  

教育長 

教育委員  

 

 

 

 

 

○社会教育室  

・ふる里まつりを開催し、３年ぶりに芸能発表と駅伝大会を実施。２日間で２５００人近い来場があっ

た。特に２日目は食のバザール、林業まつりが同時開催され１８００人を超える来場となり賑やかであ

った。 

開催案内が例年より遅くなかったか  

広報は例年通りのスケジュールで実施したが、今年度は例年より１週間遅い開催となったため、町報折

込も実施できた。その関係で例年より遅いと感じられたかもしれない。  

承知した。  

学校教育室より一点追加報告をしたい。  

シアトル派遣について、当初予算では令和元年度派遣予定だった児童・生徒の中で希望する者を含めて

例年１０名のところ１５名を派遣する予定としていた。  

令和元年度予定者１０名から派遣希望者が８名、令和４年度の新規申込者が１２名ある。１２月補正で

予算増額を行い２０名全員を派遣したいと考えている。教育委員の皆さまはどう思われるか。  

希望を叶えてあげたいと思う。  

私も賛成する。  

こういうところにお金を使っていただきたい。  

同感である。  

円安がちょっと懸念事項だが、派遣する児童・生徒にはしっかり勉強してもらいたい。  

それでは、事務局の報告について何かご質問はあるか。  

特にない。  

 

 

○教育委員会等の開催予定について  

第１５回  １２月 ５日（月）   １３時３０分  第２会議室  
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教育長 

事務局 

 

 

 

教育委員  

教育委員  

事務局 

教育長 

教育委員  

 

事務局 

 

教育委員  

事務局 

教育委員  

教育委員  

 

教育長 

 

 

教育委員  

教育長 

教育委員  

○その他  

新型コロナウイルス対応について、事務局より説明をする。  

※園・小・中における感染状況について説明  

現時点では陽性事例発生時に教育委員の皆さまに逐次連絡しているところであるが、県内での流行拡大

に伴い学校での発生件数も増えてきており、学年閉鎖等大きな対応が必要な場合を除いては町 HP での

公表を確認いただければと思う。  

HP で公表されるようであれば都度連絡は無くてよい。 

クラスターが発生した場合は報告いただけるか。  

報告するが、クラスター発生の場合は県からも公表される。  

そのほかございますか。  

学校給食のお米のことについてなんですけども、なぜ農協さんから変える必要があったのか教えていた

だければと思う。  

農林課から食育の部分で取り組みをされている団体のお米を使われてみないかという申し出があり、検

討した結果である。  

複数の農家さんのお米か。  

複数の農家が参画する団体のお米である。  

食育に力を入れている団体というのは結構であるが、一社のみというのがちょっと不信感がある。  

もう少し透明感のある取引をなされた方がよいと思う。できるなら町内の農家・団体に公募すべきでは

なかったかと考える。  

今回の団体、県の特別栽培米指定を受けているというところもあるが、農協のお米が自社精米ができな

くなったのでというところもある。決定自体は教育委員会事務局ではなく、学校給食会に諮ったもの。

今後公募という形も検討していきたいと考えてはいる。  

学校給食運営の透明性について見直すいい機会だと思うので、よくよく検討してほしい。  

他になにかあるか。  

特にない。  
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以上で第１４回教育委員会を閉じます。  

 

 

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員  


